ゆりぐみだより 9月



夕方になると、蝉とはまた違った虫の声が聞こえるようになりました。まだまだ暑い日が続くと思いますが、やはり自然は秋に近付いているんですね。

夏の間は暑さに負けないで元気に過ごしてきた子どもたち、でもその疲れが出てくるのが、この時期です。 体調面には十分に気を付けながら過ごしていきましょう。また今月は、気持ちを夏から秋へと切り替えて保 育していきます。体を動かすと楽しいな。と思えるような運動遊びを取り入れていきます。動きやすい服、 靴選びにご協力お願いします。

9・10月の予定

9月1日(木)引き取り訓練

2日(金)プール閉め

7日(水)身体計測

13日(火) お話の会

27日(火)アポロ園交流

28日(水)誕生会

10月5日(水)身体計測

11日(火) お話の会

13日(木)秋の健診

22日(土)運動会

~ 9 がつうまれ ♪ おたんじょうびおめでとう

やりたい気持ちが育んだこどものちから!

この夏、保育園でたくさんの事を経験した子どもたち。絵の具遊びや、色水あそびでは、単色の美しさ、そして別の色と混ざった時の変化に驚き、様々な発見をしました。砂場遊びでは、水をたくさん流して川やダム作り。なぜかそのうちに泡(ヘドロ)が出てきてその不思議さに興味津々。少量の水だと砂に吸われて水がたまらないこと、沢山の水が川やダムを作ることなど、遊びの中で自然と学んだことでした。流れるプールは流されることや流れに逆らって歩くと前に進みにくいなど、水流を 体全体で感じ皆で共感し合いました。そして室内では・・・。8月に入りお祭りごっこをクラス内で計画。「やりたい」「やってみたい」という気持ちを大切に進めていきました。少人数のグループで活動していく中、友だちに自分の思いを言葉でわかるように伝えること、友だちの話に耳を傾け受け入れること、グループで協力すること、これを繰り返していきました。当日はこの経験が実となり皆の『やりたい』が一つになれたと思います。

子どもの力はすごいです!やっぱり年長さん。この夏で、ぐぐぐぐ

きゅうり栽培

この夏に、たくさん収穫して食べたきゅうり。味噌で食べるのが一番の人気でした。最後の2本をただ今見守っています。このままにしていたらどうなるのかな?「先生なんだか黄色くなってきたよ」「何か回りがぷにゅぷにゅ」「スイカみたいに大きくなるの?」「スイカになるの?」「そんなわけないでしょう」「じゃあどうなるの?」「食べられなくなるよ」「腐っちゃうよ」色々な意見がありました。さて、どうなるのでしょうか?実は私も初めてなんです。

あたらしいおともだち

よろしくおねがいします

☆おねがい☆

お子さんが通う小学校名を教えて下さい。連絡 ノートに記入していただきたく思います。